



Diario Al día

Febrero 2023
Edición N° 432
Máx. 32-Min.16°
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

VERANO PALMENIA PIZARRO EN CURIMON



El fin de semana la Fiesta del verano “Palmenia Pizarro” se desarrollo en la localidad de Curimon.

Pág. 2

Tenis de primer nivel en San Esteban

Pág. 3

Fiscalizan balnearios en Aconcagua

Pág. 4

Hidrogimnasia para adultos mayores en Los Andes



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Talleres de tenis para niños en San Esteban serán potenciados por el ATP Challenger de Viña del Mar con clínicas deportivas

El Alcalde Christian Ortega Villagras participó de la presentación de la iniciativa deportiva junto al ex tenista Hans Gildemeister.

El Tenis profesional regresa este 2023 a la Región de Valparaíso con una nueva versión del ATP Challenger de Viña del Mar, donde, con un componente social relevante, 13 comunas serán beneficiadas con clínicas tenísticas que se dirigirán a las niñas, niños y adolescentes. El alcalde de San Esteban, Christian



Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



Ortega, estuvo en la presentación del torneo ATP, ya que la comuna es una de las que recibirán a los equipos de profesionales. Dentro de las intervenciones que realizarán los tenistas profesionales en los talleres de tenis para niñas y niños de San Esteban, se encuentran las clínicas deportivas, la capacitación de los monitores deportivos de la comuna y la entrega de equipos e implementos.

El jefe comunal estuvo con el ex tenista nacional Hans Gildemeister, quien recalcó que estarán presentes en la comuna con sus clínicas tenísticas: “Estoy acá con el Alcalde de San Esteban, Christian, con quien estaremos muy pronto en el municipio para hacer clínicas de tenis y dejar academias permanentes para los chicos de la municipalidad”, comentó el ex tenista nacional Hans Gildemeister.

Cabe destacar que los talleres de tenis para niños y niñas en San Esteban, se desarrollan los días martes a las 19:00 hrs. Y están dirigidos a quienes tienen entre 6 y 17 años.

MULTIPLATAFORMA

Al día

RADIO - TV - REVISTA - DIARIO - PORTAL DE NOTICIAS

NEWSLETTER - REDES SOCIALES

WWW.ALD.CL

Fiscalizan balnearios públicos en Aconcagua

En el marco de la campaña “Verano Tranquilo” y “Cúdate del Hanta”, la Seremi de Salud, Lorena Cofré, en compañía de funcionarios de la Delegación Provincial de San Felipe y fiscalizadores de la Oficina Provincial de Aconcagua, efectuó una visita al Balneario-Camping Los Manantiales de Panquehue donde verificó el cumplimiento de las medidas sanitarias y entregó recomendaciones a las familias visitantes para que puedan disfrutar de forma segura previniendo las enfermedades de la época estival, como el virus Hanta.

El propósito fue reforzar las medidas de prevención y control para evitar el contacto de las personas con el ratón de cola larga y sus excretas, principal medio de contagio de esta enfermedad.

Al respecto, la Seremi Lorena Cofré destacó la importancia de la labor de fiscalización y de promoción de la campaña preventiva que se desarrolla a nivel regional en diferentes recintos a los que asiste un alto número de personas durante estos meses de vacaciones.

“Hacemos un llamado para que vayan a camping que estén autorizados por la Seremi de Salud y también les pedimos a las personas que tomen las precauciones respecto a la disposición de la basura en los contenedores que corresponda, no acercarse a los pastizales o matorrales que es donde el ratón suele estar y dejan sus fecas y orinas, así que la campaña de prevención y socioeducación es permanente para nosotros.

Afortunadamente no hemos detectado ningún caso de Hanta este verano, pero siempre es importante reforzar las

medidas preventivas”, enfatizó.

En esa línea, la jefa provincial (S) de la Seremi de Salud Oficina Aconcagua, Carolina Vilches, señaló que “tenemos un programa de fiscalización de balnearios y piscinas, pero también un rol educativo. Es importante que las personas no solo tengan claridad de lo que se debe y no hacer, sino que también entiendan cuáles son las situaciones que generan riesgo para la salud de la población y cómo poder

evitarlas. Tenemos que trabajar con la comunidad y anticiparnos al daño en todo lo que tiene que ver con la prevención del virus Hanta, pero también en otros temas que guardan relación con el cuidado de la piel por el riesgo de las altas temperaturas y también lo que es Covid-19, que todavía no se ha terminado”.

A su vez, el encargado del Balneario Camping Los Manantiales, Marco Morán, precisó que “nosotros contamos con una Resolución de Calificación Ambiental para funcionar y de parte de la oficina local hemos tenido una muy buena educación, porque siempre desde allá hemos ido instruyéndonos con tipos de letreros y nosotros vamos educando a la gente al ingresar al recinto, les damos un tipo de charla de al menos un minuto y con eso reforzamos el tema preventivo. También hacemos el corte de pasto y la desratización con personal autorizado con resolución que es lo más importante, no cualquier tipo de empresa, así hemos podido trabajar y estado muy bien”.

Por último, el jefe de gabinete de la Delegación Provincial de San Felipe, Sergio Espinoza, dijo que es altamente valorable que la autoridad regional haya realizado esta visita, “porque más allá de la fiscalización, lo que aquí se ha logrado es compartir, conversar y entregarle herramientas a la gente que viene a disfrutar de estos balnearios para pueda conocer cuáles son las medidas a tener presente siempre”.



San Esteban: Alcalde Christian Ortega presentó Fiesta de la Chaya 2023 con innovadora propuesta de descentralización

La festividad también se realizará en los sectores de Llanos Norte y Lo Calvo, además de la plaza de armas, donde diferentes artistas nacionales se presentarán entre el 21 y 25 de febrero.

Este jueves 9 de febrero, el alcalde de la comuna de San Esteban, Christian Ortega Villagras, dio a conocer las fechas en las que se desarrollará la Fiesta de la Chaya 2023 en la comuna, destacando la iniciativa de descentralización, llevando la festividad también a los sectores de Llanos Norte y Lo Calvo.

“Este año 2023 vamos a volver la fiesta de La Chaya, que es una de las fiestas tradicionales de nuestra comuna. Ya han pasado las emergencias en cierta medida, volviendo a la normalidad, especialmente con nuestros vecinos de San Francisco y Campos de Ahumada. Según nuestra programación, ya podríamos retornar con La Chaya en este año 2023”, comentó el alcalde de San Esteban, Christian Ortega Villagras,

El evento, que no se realizaba desde antes de la pandemia de covid 19, tendrá lugar en la plaza de armas de San Esteban entre el 21 y 25 de febrero, donde se presentarán diferentes artistas nacionales y locales. El alcalde hizo una invitación a las vecinas y vecinos a estar atentos a las redes sociales comunales, donde se irá informando la parrilla de artistas y programación.

Como compromiso con la descentralización la Chaya en Llanos Norte se realizará el 17 de febrero, a partir de las 20:00 hrs. en la plaza del sector Y en Lo Calvo el 18 de febrero desde las 20:00 hrs. también en la característica plaza del sector.

“Uno de nuestros primeros temas es la descentralización y como muchas de las actividades del municipio se hacen en los terrenos, con La Chaya queremos hacer eso. Es por eso, que la fiesta comenzará en dos sectores de San Esteban, el día 17 realizaremos La Chaya en Llanos Norte y el día 18 de febrero lo llevaremos a cabo en el sector de Lo Calvo. Esperamos que en los años posteriores podamos ir realizándola en distintos sectores, sumar más sectores y que sea una fiesta a nivel comunal”, puntualizó el alcalde Christian Ortega Villagras.



Taller de hidrogimnasia para personas mayores se desarrolla con éxito en la piscina del Liceo América

UEl curso que se inició en enero, para este mes aumentó su cupo a 60 personas, para incluir a más usuarios a este espacio de actividad física, bajo la atenta mirada profesional.

La Oficina de las Personas Mayores de la Municipalidad de Los Andes está desarrollando el taller de hidrogimnasia en la piscina del Liceo América, que cuenta con una alta participación. La iniciativa que empezó hace algunos años, con una convocatoria menor, con el correr del tiempo, se ha convertido en una de las actividades veraniegas más demandadas por las personas mayores.

José Luis Pozas, encargado de Oficina Personas Mayores, contó que “el taller de hidrogimnasia lo llevamos realizando varios años, y cada vez ha aumentado la cantidad de usuarios, además nuestra profesora, la kinesióloga Cinthia Cueto, lleva años trabajando con nosotros, es muy buena trabaja y es la monitora también de los talleres de estimulación cognitiva que se realizan en el Centro Cultural durante todo el año”.

Agregó que “al principio le costó enganchar con el tema del agua, pero luego se dieron cuenta que es una actividad que está adaptada a ellos, contamos con un equipo profesional y de salvavidas, para que se sientan seguros y cómodos”.

Sergio Salazar, alcalde (s) de Los Andes dijo que “el taller es una de las muchas actividades que tenemos para este verano y que hacemos durante todo el año con las personas mayores, quienes están muy activos esperando estos talleres con profesionales como kinesiólogos al cuidado de ellos. Trabajamos separados en grupos reducidos durante la semana, por lo que quiero felicitar al equipo municipal que siempre está preocupado por generar nuevas iniciativas”.

Margarita Montenegro, subdirectora de la dirección de desarrollo Comunitario, Dideco, comentó que “ahora en febrero hemos aumentado los cupos a 60, trabajando varios días a la semana para dar la posibilidad a que a más personas mayores tengan los beneficios: compartir con otros, mejorar su ánimo, tener mejor movilidad, y llevar una vida activa”.

Los interesados, solo deben acercarse a la Oficina de Personas Mayores, en calle Heras 380, de 08:30 a 13:30 y 15:00 a 17:00 hrs.



Gran éxito de jornada de Palmenia Pizarro en Curimon

Con gran afluencia de público se desarrolló una nueva jornada del verano Palmenia Pizarro en la localidad de Curimon, donde los vecinos disfrutaron de diversos artistas.

El viernes 10 de Febrero se vivió en el estadio de Curimón otra jornada del Verano Palmenia Pizarro 2023 organizado por la Municipalidad de San Felipe, donde una vez más se realizó en presencia de una gran cantidad de vecinas y vecinos en la cancha de Curimón ubicada frente a la plaza, donde el plato fuerte fue el famoso cantante nacional José Alfredo Fuentes, el pollo.

Asimismo el sábado en el mismo recinto se cerró la gran fiesta con la gran sonora de Tommy Rey, además del Tributo a Los Prisioneros y La Reina Isabel.

Tras el evento vecinas y vecinos se mostraron satisfechos que las fiestas se trasladen a distintas localidades de la comuna de San Felipe.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
10 FEB



35° / 20°



16-48
km/h

SÁBADO
11 FEB



35° / 18°



17-48
km/h

DOMINGO
12 FEB



34° / 18°



16-47
km/h

LUNES
13 FEB



32° / 16°



15-46
km/h

MARTES
14 FEB



31° / 13°



15-44
km/h

MIÉRCOLES
15 FEB



32° / 13°



13-46
km/h

JUEVES
16 FEB



34° / 14°



11-44
km/h



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, **SAN FELIPE**

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en
soluciones

Divorcios, juicios de alimentos,
reclamación de paternidad, juicios
sumarios y ejecutivos, defensa
patrimonial.

Una Consultora Jurídica al servicio de
tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

Carabineros de San Felipe detiene a conductor de auto con encargo por robo

Una mujer que conducía un camión marca Kia modelo Frontier 2.5 con encargo por robo de Santiago, y además mantenía puestas patentes falsas, fue detenida por personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de la Segunda Comisaría al ser sorprendida transitando por la comuna de San Felipe.

Los antecedentes dan cuenta que al mediodía del viernes los funcionarios de civil, en el marco de diligencias y patrullajes preventivos, circulaban por avenida Bernardo O'Higgins cuando encontraron el vehículo llamándoles la atención las características de la

placa patente trasera al no concordar con una original.

Tras fiscalizarlo solicitaron apoyo a personal de servicio, por lo que metros más adelante le realizaron indicaciones a la mujer para que se estacionara a fin de efectuarle un control vehicular.

Al llevar a cabo el procedimiento se pidió la documentación correspondiente y también se revisó la carrocería, comprobando que estaba borrada la serie de chasis.

En tanto, al inspeccionar el motor se verificó la presencia de la serie y al hacer la consulta por algún encargo el sistema informático policial arrojó que existía una denuncia por robo interpuesta por su propietario el 17 de febrero del año pasado en la 33ª Comisaría de la comuna de Ñuñoa, víctima a quien se la sustrajeron desde una de las calles luego que la dejara estacionada para ir a realizar compras.

Ante la flagrancia de los ilícitos de receptación del vehículo motorizado y uso malicioso de patentes, los carabineros de la SIP aprehendieron a la conductora de iniciales A.A.G.C., de 45 años, domiciliada en Putaendo; recuperaron el Kia Frontier e incautaron las placas, llevando el vehículo hasta dependencias de la comisaría donde posteriormente se hicieron presentes funcionarios de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) de Valparaíso que efectuaron peritajes específicos. Formalizada por tres delitos.

Conforme a la instrucción del fiscal de turno, la conductora la mañana del sábado fue puesta a disposición del Juzgado de Garantía realizándose la audiencia en la que el persecutor Julio Palacios la formalizó por dos delitos relacionados a la receptación y uno con la Ley de Tránsito.

En contra de la imputada solicitó la firma mensual ante Carabineros de Putaendo y el arraigo nacional, medidas cautelares que acogió y decretó el juez Leopoldo Soto por los 90 días establecidos como plazo de la investigación. (Fuente losandesonline)





EL SENDERO A LA CASA PROPIA







Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF 2.057

